PRIORIN IRENE GASSMANN

Vortrag für alle Interessierten Mittwoch, 7. Mai 2025, 19Uhr, mit Apéro



«Es fehlen die neuen Schläuche – unter den vertrockneten Strukturen der monastischen Lebensform reift neuer Wein».

Priorin Irene berichtet von den Entwicklungen der Gemeinschaft im Kloster Fahr.

Anhand der Herausforderungen der Zeit zeigt sie, wie in kreativer Treue die Tradition des monastischen Lebens in die Moderne übertragen werden kann. Priorin Irene erhielt im Jahr 2024 die Ehrendoktorwürde der Theologischen Fakultät der Universität Fribourg.

Diese Erfahrung im Kloster – als eine Kirche im Kleinen – kann inspirierend sein für die Erneuerung der Kirche.

